

# Abschlussveranstaltung Stadtradeln und Klimatest

26. Sep 2016

Am Montag, 24. Oktober um 19 Uhr lädt die Stadt Gunzenhausen alle Stadtrader zu einer Abschlussveranstaltung in die Stadthalle ein. Bei der Verlosung winken wertvolle Preise.

Dabei werden die Ergebnisse der verschiedenen Teams aufgezeigt. Auch im Vergleich zu den anderen teilnehmenden Kommunen werden die Gunzenhäuser Teams ausgewertet. In diesem Jahr wurden seitens der Stadt einige wichtige Maßnahmen für die Fahrradfreundlichkeit unserer Stadt durchgeführt. Diese werden aufgezeigt.

## Fahrradklimatest

Bis zum 30. November 2016 kann die Fahrradfreundlichkeit deutscher Städte und Gemeinden eingeschätzt und bewertet werden.

Unter [www.fahrradklima-test.de](http://www.fahrradklima-test.de) können alle Bürgerinnen und Bürger per Fragebogen und Schulnoten bewerten, ob das Radfahren in der eigenen Stadt oder Gemeinde Spaß oder Stress bedeutet, ob Radwege im Winter geräumt werden und ob sie sich sicher fühlen, wenn sie mit dem Fahrrad unterwegs sind.

Die Erfassung und Bewertung erfolgt seit 2014 in vier Städtegrößen ( 200.000 Einwohner).

Die Auswertungen geben dann der lokalen Politik wichtige Hinweise auf die aktuelle Radverkehrssituation aus der Sicht der Bevölkerung. Ausgezeichnet werden die fahrradfreundlichsten Städte nach vier Einwohner-Größenklassen sowie diejenigen Städte, die seit der letzten Befragung am stärksten aufgeholt haben.

Der ADFC-Fahrradklima-Test ist die größte Befragung zum Radfahrklima weltweit und findet im Herbst 2016 zum siebten Mal statt. Das Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur fördert den Fahrradklima-Test im Rahmen des Nationalen Radverkehrsplans.

Die Ergebnisse des letzten ADFC-Fahrradklima-Test 2014 finden Sie [hier](#) oder auch unter folgendem Link: <http://www.fahrradklima-test.de/>

Alle Gunzenhäuser Radler sind aufgerufen, sich am Fahrradklima-Test zu beteiligen. Aktive Bürgerbeteiligung bringt die Stadt auf dem Weg zur Radlstadt voran.

Unser Bild zeigt Robert Ertel. Er ist der Radler mit den meisten geradelten Kilometern aus dem Team „Rathaus – Wir strampeln uns für Sie ab“.

